



## Reforma sobre reelección y nepotismo ya fue avalada por 20 congresos locales; ha logrado la contabilidad para promulgarse: Ricardo Monreal



El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), informó que la reforma en materia de reelección consecutiva y nepotismo electoral ha sido avalada por 20 congresos locales, con lo que logra la contabilidad para su promulgación.

“Prácticamente ha logrado la contabilidad de la mitad más uno de legislaturas que requiere el proceso, el trámite, para que pueda enviarse a su publicación, promulgación e inicio de vigencia, tal y como establecen los transitorios.

“También, en el caso de maíces nativos, otra reforma constitucional trascendente, van 16 congresos, faltaba uno nada más, para tener la mayoría y seguir el mismo trámite para el cómputo, la declaratoria de constitucionalidad, su publicación y promulgación”, comentó en conferencia de prensa.

<https://horacero.mx/2025/03/08/322240/>